

LE FAIT DU JOUR



110 000 personnes hier



Devant l'énorme affluence, le parcours de la marche, emmenée par les journalistes et les policiers, a dû être modifié à plusieurs reprises hier à Grenoble. Parti de la gare à 15 heures, le cortège a emprunté l'avenue Alsace-Lorraine, le boulevard Gambetta, l'avenue Albert-1^{er}-de-Belgique, les boulevards Clemenceau puis Jean-Pain avant de rejoindre l'anneau de vitesse dans le parc Paul-Mistral. Pour mesurer l'importance du rassemblement, tandis que les premiers arrivaient à l'hôtel de ville (boulevard Jean-Pain), la fin du cortège quittait seulement la gare. Photos Le DL / Marc GREINER